

Antofagasta está en el "Top 5" de robo de cables

Casos ocurridos en la región, entre enero y septiembre, llegaron a 54.

Redacción
 La Estrella

Antofagasta se convirtió en una de las cinco regiones del país con más robo de cables, durante los primeros nueve meses del año.

El preocupante "ranking" fue dado a conocer por CGE, firma según la cual las zonas con más incidencias de ese delito fueron las de Arica y Parinacota y Tarapacá, con 138 episodios; seguida por Coquimbo (112); O'Higgins (63); Antofagasta (54); y la del Maule (32).

Según la distribuidora eléctrica, el robo de cables sigue afectando fuertemente a sus instalaciones y clientes. De hecho, entre enero y septiembre la cantidad de casos "se disparó", registrando a la fecha 451 episodios de robo de cables en las instalaciones de la compañía, tanto en redes de media y baja tensión como en instalaciones de transmisión de energía, totalizando 153.595 metros de cable de cobre (153,5 km) robado", precisó.

Lo anterior equivale a más de 45 toneladas de cobre sustraídas por bandas delictuales, lo que también provocó que más de 165 mil clientes vieran interrumpido su suministro, a raíz de la acción de los delincuentes.



EL DELITO NO SÓLO AFECTA LAS INSTALACIONES DE LA COMPAÑÍA, SINO TAMBIÉN A SUS CLIENTES.

El subdirector de operaciones de CGE, Francisco Jaramillo, indicó que "el robo de cables se ha consolidado como uno de los principales problemas en la calidad y continuidad del suministro y hoy, con nuestra experiencia, podemos decir que está fuertemente asociado al crimen organizado. Estas son bandas delictuales que cuentan con modus operandi desarrollados y que se van moviendo entre las regiones, buscando donde pueden cometer estos delitos y causar el mayor daño".

Agregó que cuentan

con una organización que también les permite ocultar, vender, importar y reutilizar transacciones con el cable robado, lo que financia otros delitos. "Es por esto, que como sociedad, no nos podemos quedar tranquilos y expectantes", señaló.

De acuerdo a la firma, la valorización del cable de cobre robado y los trabajos de reparación y reconstrucción de infraestructura eléctrica dañada o destruida por las agrupaciones criminales, superó los 2.190 millones de pesos a septiembre.

"El perjuicio que provocan estas bandas delictuales no es sólo a la infraestructura, sino también a la calidad y continuidad del servicio eléctrico para miles de clientes a lo largo de la zona de concesión de CGE. Es necesario que las autoridades, en todos los niveles, autoridades comunales, provinciales, regionales y nacionales, tomen acciones y se involucren para combatir a estas bandas. Esta es la única forma de acabar con este flagelo y así, ver mejorada la calidad de suministro", finalizó. 🇨🇱



CARABINEROS INCAUTÓ EL ARMA L

Detienen a su amenaza con

Carabineros de las motos todo terreno de la Tercera Comisaría detuvieron a un hombre, denunciado por amenazar con un machete a transeúntes en el centro de Antofagasta.

Luego de unos patrullajes por el sector, los efectivos ubicaron un vehículo y conductor que reunía las características descritas. Al fiscalizarlo, comprobaron que mantenía entre sus piernas un machete, siendo detenido por porte de arma cortopunzante. Sin embargo, la denuncia por hechos ocurridos el día anterior (martes) y que fueron viralizados a través de las redes sociales, que

PDI recuperó apropiación i

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos de la PDI Antofagasta, en coordinación con la Brigada de Investigación Criminal Calama, recuperaron un vehículo del tipo estanque de combustible, cuyo propietario solicitó su devolución tras